



Sergio Gutiérrez exhibe cuenta regresiva para que Lorenzo Córdova y Ciro Murayama dejen su cargo

El expresidente de la Cámara de Diputados, el morenista, Sergio Gutiérrez, exhibió en los pasillos del recinto un calendario con la cuenta regresiva para que los consejeros electorales Lorenzo Córdova y
Ciro Murayama dejen su cargo en el INE. “Ya se van, falta poco, 145 días, todos los días vamos a estar haciendo aquí el conteo de cuántos días faltan para que dejen de ser árbitros vendidos y cada semana vamos a subir un video recapitulando los momentos de estos 12 años; 12 años que estuvieron en el IFE - INE donde han dañado a la democracia”, aseveró Gutiérrez Luna.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APu4fuoTeZUBewY&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21256&parId=root&o=OneUp>